



Piden a la OMS calificar sistema de salud ante crisis en hospitales por insumos



La bancada del PAN en la Cámara de Diputados convocó a la Organización Mundial de Salud (OMS) a calificar el sistema de salud de México ante los reclamos de los hospitales especializados del país en los que se denuncia y también se pide paciencia a los usuarios por la falta de medicamentos e insumos para la atención de casi todo tipo de padecimientos.

Legisladores como Federico Döring señalaron que los médicos del país han alzado la voz por falta de recursos, insumos y condiciones laborales, desde hace 6 años.

“Lo que queremos es acabar con marchas, protestas, darle respeto a la dignidad de los héroes de capa blanca y existan condiciones para brincar un verdadero sistema universal”.

El vicecoordinador del grupo parlamentario comentó que tanto en el IMSS como en el ISSSTE, se han registrado episodios lamentables como inundaciones, falta de medicinas, omisiones y hasta robo de bebés.

“López Obrador le falló a los mexicanos, le falló a los más pobres a quienes les prometió una atención digna”.

Además dijo que año con año el gobierno de la llamada 4T ha presentado subejercicios en los presupuestos de salud pública que van del 60 al 70 por ciento.



También se manifestó que los gobernadores del país a “meterle dinero” al sistema de salud público de sus entidades, “porque vemos que Sheinbaum no puede con el país, le ha quedado grande el cargo de presidenta y vemos a un gabinete que tiene que pedir permiso en Palenque Chiapas para la operatividad de las funciones del gobierno federal”.

Desde el pasado lunes, diversos medios, tanto impresos como electrónicos han dado cuenta de la crisis en el sector salud público, tanto de especialidades como generales.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/2024/12/04/piden-a-la-oms-calificar-sistema-de-salud-ante-crisis-en-hospitales-por-insumos/>